

Prévenir les addictions chez les jeunes

Le campus santé Timone recevait mardi soir le congrès des Apprentis chercheurs - Mécanismes des addictions à l'alcool et aux drogues (Maad). Durant toute l'année scolaire, des collégiens et des lycéens du collège Marseilleveyre et du lycée Saint-Charles ont été accueillis, chaque mois, dans un laboratoire de l'Institut national de la santé et de la recherche médicale (Inserm). L'objectif était de modifier leur regard sur les drogues et les addictions. Le programme a été lancé par l'Inserm et l'association l'Arbre des connaissances avec le soutien de la Mission interministérielle de lutte contre la drogue et les conduites addictives.

La Provence 25.05.17

/PHOTO M.U.

